

こそだてしえんじぎょうけいかくつく
子ども・子育て支援事業計画を作るために

はじめに

あきしまし 昭島市では、こどもや子育て支援の取組を考えるときに、主役である子どもの意見を大切にしたいと考えています。いつも過ごしている幼稚園や保育園などで、『子どもにとって昭島は住みやすいのか』をテーマに子どもたちの意見を聞いてきました。今回紹介しきれなかった意見も含めて、子どものためにはどうするのが一番いいのかを考え、取り組んでいきます。

ようちえん 幼稚園

- 幼稚園は友達がいっぱいいて、友達といっしょに遊ぶのが好き。
だから幼稚園が好き。
- 幼稚園の活動はプールが好き。水にもぐると楽しい、カニさん（かべをつかんで横歩き）がかんたんだから好き、泳げるようになりたいし、練習して合格できた。
- 走ると風がくるのがきもちいいから走るのが好き。リレーで1位になりたい、おにっこで友達にタッチしたいから走るのがはやくなりたい。
- お家ではおかあさんやおばあちゃんといっしょにお料理している。包丁できったり皮をむいたりして、カレーやうどんを作っている。
- 小学校は勉強が楽しみ、好きな色の新しいランドセルが楽しみ。

ほいくえん 保育園

- いろいろな人が逃げるのが楽しいから、保育園で氷鬼やおいかけっこをするのが好き。
- 保育園では英語の時間や当番があったり、プールやすすべり台ができるから好き
- お家のひととずっといっしょにいたいから、保育園をお休みしたいと思うときがある。
- お家のひとといっしょに、もっとおままごとがしたい。
- お家のひとが病気のときなどこまっているときは、お手伝いをしてあげようと思う、お家のひとから「手伝って」って言われてもいやじゃないよ。
- 小学生になると友達といっしょに帰れるから楽しみ。
- 勉強をするとかしこくなれるから、小学校が楽しみ。

開いてみた!!

にんてい 認定こども園

- こども園は、給食やおやつが食べられておひるねができるから好き。
- 楽しいから、こども園でもっとブロックやトランプ、カードゲームで遊びたい。
- ブロックはいろんなものが作れるから楽しい。
- お家で走るとあぶないってわかっているけど、家の中でかくれんぼやおにっこがしたい。
- お家の人がいっしょに公園に行ったら、ブランコやジャングルジム、鉄棒があって、楽しそうだからやってみたい。
- お家では、長時間ゲームやテレビをみると目が悪くなるって言われるし、習いごとの練習をしなさいって言われるけど、ほんとうはもっとゲームやテレビを見たいと思う。でも、習いごとも楽しいよ。
- 小学校は勉強したり校庭でサッカーしたり、こども園以外の友達といっしょに遊ぶことが楽しみ。
- 小学生になると、おにちゃんやおねえちゃんと校庭で遊んだり、いっしょに登校したりするのが楽しみ。



昭島市公式キャラクター
ちかっぱー

〇〇市の受け止め〇〇

- いつも通っている幼稚園や保育園などは、お部屋の中でも外でもいろいろ遊びで遊べるから「好き」という声が多かったです。
- こどもたちは、公園の鉄棒やすすべり台、ショッピングモールのボールプールなどで遊ぶことが楽しいから、遊びに行きたいと思っていました。
- これからも「楽しい」を感じられるまち“あきしま”をめざします。